

Los colegios privados tendrán un aumento en sus cuotas



A través del Boletín Oficial, se autorizó el incremento para los establecimientos que reciben subvención estatal. Sobre esta cuestión, en FM Vos 94.5 dialogamos con Fernando Bertonatti, apoderado legal de los colegios del Arzobispado de Mendoza y vicepresidente del Consejo de Educación Católica.

«Es un aumento del 12 % que se suma al incremento que hubo en abril/mayo, el cual había sido del 30%. Los colegios que ya han anunciado esta actualización de los valores lo pueden aplicar de forma inmediata, en tanto que los establecimientos que no hayan hecho esta notificación deben cumplir con la ley y darlo a conocer al menos con un mes de antelación», dijo Bertonatti.

«Esto es para las escuelas que reciben subvención estatal, para aquellas que no reciben aporte, el gobierno no puede intervenir en el monto de la cuota. Hay distintos márgenes en los valores, ya que existen algunos que cobran una cuota que ronda los 4 mil pesos y otros cerca de 10 mil pesos», añadió.

Luego, habló sobre cómo ha repercutido este último aumento en el seno de las familias mendocinas. «Por ahora no hemos tenido ninguna consecuencia. Durante este tiempo, por lo general, los padres hacen el proceso de matriculación y por eso se ha elevado un

poco la morosidad, pero para que no sea muy difícil para las familias, la matrícula se puede pagar en cuotas. Esto es para que se puedan poner al día con la deuda que puedan tener con el colegio. Pero por ahora no hubo ningún tipo de queja, y esto se debe a que todo sube. Ya a ningún argentino le sorprende que las cosas aumenten. Este incremento tiene su lógica, debido a que el aporte que se nos otorga no cubre el 100 % del personal docente, además de que se deben mantener los edificios. También hay que tener en cuenta que se otorgan becas y hay una mayor necesidad por parte de la gente», precisó Fernando.

Por último, se refirió al tema de la morosidad en relación a la situación actual que se vive en Argentina. «Históricamente siempre se incrementa a partir del mes de mayo. Igualmente, este año es más alta que otros. Imagino que esta crisis económica repercute en la vida de las familias», concluyó Bertonatti.

Vos FM 94.5 · Los colegios privados tendrán un aumento en sus cuotas